
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MARRAKECH 



 



 



VOL EN MONTGOLFIERE AU LEVER DU SOLEIL AU DESSUS DE 
MARRAKECH 

Rejoignez cette expérience inédite de Montgolfière à Marrakech et offrez-vous une aventure exceptionnelle 
pleine d’émotions et de sensations fortes. 
Mettez-vous à bord d’un ballon géant, et appréciez les paysages panoramiques des villages berbères et des 
montagnes de l’Atlas qui se défilent agréablement sous vos yeux. 
Après un transfert hôtel en 4x4 très tôt le matin, vous serez accueilli dans une luxueuse tente berbère pour 
prendre un petit déjeuner copieux et savoureux. 
Vous allez rejoindre par la suite votre pilote pour en promenade en Montgolfière au-dessus des nuages 
pendant 40 à 60 minutes. 
Un certificat de vol vous sera remis à la fin de votre expérience pour garder un souvenir de votre aventure dans 
les airs de Marrakech. 
Cette expérience se déroule dans des conditions optimales de confort et de sécurité. 

 
DUREE 4h Durée en Montgolfière: 1 h TARIF EXCURSION PRIVEE : 
HEURE DE DEPART: 6h00 à 06h30  
NON INLUS DANS LE PRIX : Tout Inclus 

 
 

SUNRISE AIR BALLOON FLIGHT OVER MARRAKECH 

Join this unique hot air balloon experience in Marrakech and treat yourself to an exceptional adventure full of 
emotions and thrills. 
Climb aboard a giant balloon, and enjoy the panoramic landscapes of Berber villages and the Atlas Mountains 
which pass pleasantly before your eyes. 
After a 4x4 hotel transfer very early in the morning, you will be welcomed in a luxurious Berber tent to enjoy a 
hearty and tasty breakfast. 
You will then join your pilot for a hot air balloon ride above the clouds for 40 to 60 minutes. 
A flight certificate will be given to you at the end of your experience to keep a souvenir of your adventure in the 
air of Marrakech. 
This experience takes place in optimal conditions of comfort and safety. 

 
DURATION Hot Air Balloon: 1 h 
DEPARTURE TIME: 6:00 a.m. to 6:30 a.m. PRIVATE EXCURSION PRICE: 

NOT INCLUDED IN THE PRICE: All Inclusive  

 
                                                      Airport transfer                                                                20 € Jour 1-3  Pax 
                                                                                                                                            25 € nuit  1-3 Pax 
 

                                                  

150€ /pers

150€ /pers



 



HISTOIRE ET CULTURE DE MARRAKECH 

Monuments et Palaces: Vous découvrirez la majestueuse silhouette de la Koutoubia (11e siècle), puis les 
Tombeaux Saadiens (16e siècle), le Palais la Bahia (19e siècle) et les Remparts. 
La place Jemaa el Fna: Cœur vivant de la ville, connue dans le monde entier pour son animation perpétuelle. 
Souks: Véritables poumons économiques de la ville rouge où les artisans utilisent encore dans de nombreux 
domaines les anciennes techniques. 

Les Jardins Historiques: Le jardin Majorelle et les Jardins de la Menara… 
Musée Mohammed VI pour la civilisation de l’eau: le premier musé historique, scientifique et culturel dédié au 
patrimoine hydraulique marocain 

 
DUREE Full day TARIF EXCURSION PRIVEE : 

HEURE DE DEPART: 9h00 55€ par pers.(basé sur 2-3pax) 
                                                                                                   35€ par pers.(basé sur 4-6pax) 
NON INLUS DANS LE PRIX : Déjeuner de Midi 15€ env, Entrée des musées, Pourboires, Guide 
 
DURATION  HALF Day PRIVATE EXCURSION PRICE 

DEPARTURE TIME: 9:00 a.m. 35€ par pers.(basé sur 2-3 Pax) 
 25 € par pers.(basé sur 4-6 Pax)  
NON INLUS DANS LE PRIX : Déjeuner de Midi 15€ env, Entrée des musées, Pourboires, Guide 
 

 

HISTORY AND CULTURE OF MARRAKECH 

Monuments and Palaces: You will discover the majestic silhouette of Koutoubia (11th century), then the Saadian 
Tombs (16th century), the Bahia Palace (19th century) and the Ramparts. 
Jemaa el Fna Square: Living heart of the city, known throughout the world for its perpetual animation. 
Souks: True economic lungs of the red city where artisans still use old techniques in many areas. 
The Historic Gardens: The Majorelle Garden and the Menara Gardens… 
Mohammed VI Museum for the Civilization of Water: the first historical, scientific and cultural museum dedicated 
to Moroccan hydraulic heritage 

 
DURATION  Full Day PRIVATE EXCURSION PRICE 
DEPARTURE TIME: 9:00 a.m. 55€ per pers.(based 2-3 Pax) 
 35 € per pers.(based 4-6 Pax)  
NOT INCLUDED IN THE PRICE: Midday lunch approx. €15, Entrance to museums, Tips, Guide 

 
DURATION  HALF Day PRIVATE EXCURSION PRICE 
DEPARTURE TIME: 9:00 a.m. 35€ per pers.(based 2-3 Pax) 
 25 € per pers.(based 4-6 Pax)  

NOT INCLUDED IN THE PRICE: Midday lunch approx. €15, Entrance to museums, Tips, Guide 



 



VISITE DE MARRAKECH AU GUIDON D’UN SIDECAR VINTAGE 

Visitez Marrakech en Side-car ! 
Une activité inédite à Marrakech.Un chauffeur sympathique, qui est également guide, vous fera visiter en side- 
car des lieux incontournables de Marrakech et aussi des endroits magnifiques hors des sentiers battus ! Vous 
pouvez choisir le Désert d’Agafay, les montagnes de l’Atlas, la médina où encore la palmeraie de Marrakech, 
pour quelques heures où pour une journée complète. 

 
DUREE : 1h30 TARIF EXCURSION PRIVEE 
HEURE DE DEPART: 9h00 195€/pers 
NON INLUS DANS LE PRIX : Tout Inclus 

 

 

VISIT TO MARRAKECH IN A VINTAGE SIDECAR 

Visit Marrakech by Sidecar! 
A unique activity in Marrakech. A friendly driver, who is also a guide, will take you on a sidecar tour of the must- 
see places in Marrakech and also magnificent places off the beaten track! You can choose the Agafay Desert, 
the Atlas Mountains, the medina or even the palm grove of Marrakech, for a few hours or for a full day. 

 
DURATION: 1h30 PRIVATE EXCURSION PRICE 

DEPARTURE TIME: 9:00 a.m. 195€/pers 
NOT INCLUDED IN THE PRICE: All Inclusive 



 
 

 

 



VISITE CULINAIRE & GASTRONOMIQUE DE MARRAKECH 

Découvrez la culture gastronomique marocaine au cours de cette visite privée et gourmande Marrakech. 
Explorez les secrets et les délices de la cuisine traditionnelle marocaine avec un guide local professionnel, 
plongez au cœur des petits coins cachés derrières les murailles de la veille ville et découvrez les meilleures 
adresses de la Medina. 
Des petits Snacks aux meilleurs plats culinaires du Maroc: nous avons choisi de vous présenter les principales 
spécialités gastronomiques locales, à travers lesquels vous aurez une idée sur la richesse de l’art culinaire  
marocain. 
Au cours de cette visite guidée assez exceptionnelle, vous aurez également la possibilité de visiter le marché 
des épices et les fameux Souks de la Médina avant de revenir sur la place Jamaa El Fna. 
Points forts de cette visite Visite guidée à pied dans la Médina de Marrakech, Découverte des épices et 
ingrédients de la cuisine marocaine, Dégustation des principaux plats et spécialités locales, Visite des Souks et 

les Marchés de la Médina 
 

DUREE : 3h -4h TARIF EXCURSION PRIVEE : 
HEURE DE DEPART: 19h00 
                                                                                            
NON INLUS DANS LE PRIX : Pourboires & Nourriture 

 
 

CULINARY & GASTRONOMIC TOUR OF MARRAKECH 

Discover Moroccan gastronomic culture during this private and gourmet tour of Marrakech. Explore the secrets 
and delights of traditional Moroccan cuisine with a professional local guide, dive into the heart of the little  
corners hidden behind the walls of the old city and discover the best addresses in the Medina. 
From small snacks to the best culinary dishes in Morocco: we have chosen to present to you the main local 
gastronomic specialties, through which you will have an idea of the richness of Moroccan culinary art. 
During this quite exceptional guided tour, you will also have the opportunity to visit the spice market and the 
famous Souks of the Medina before returning to Jamaa El Fna square. 
Highlights of this visit Guided walking tour in the Medina of Marrakech, Discovery of spices and ingredients of 
Moroccan cuisine, Tasting of the main dishes and local specialties, Visit to the Souks and Markets of the Medina 

 
DURATION: 3h -4h PRIVATE EXCURSION PRICE: 
DEPARTURE TIME: 7:00 p.m. 
                                                                                            
 
NOT INCLUDED IN THE PRICE: Tips & Food 

90€/pers (basé sur 2�3�

90€/pers (based on 2�3�

70€/pers (basé sur 4�6�

70€/pers (based on 4�6�



 



DECOUVERTE DE L’ATLAS 

Cascades d’Ouzoud : à 160 km de Marrakech est l’un des plus beaux sites du Moyen Atlas, où de somptueuses 
cascades, auréolées d’un arc en-ciel quasi permanent, se précipitent d’une hauteur de 110 m dans une cuvette 
de roches calcaires au milieu d’une végétation luxuriante. Il est possible de se baigner au pied des cascades, 
accessibles par un sentier ombragé semé d’oliviers. 

 
Au sommet de la chute, à deux pas de l’impressionnant gouffre, se trouvent une douzaine d’antiques petits  
moulins à grains, toujours en activité grâce à l’eau du torrent. Au crépuscule, on peut observer des familles 
entières de singes chahutant dans les caroubiers, ces grands arbres aux fruits savoureux dont ils raffolent. Une 
centaine de macaques magots, au poil beige et aux yeux cernés d’une ligne noire, ont en effet élu domicile 
dans les grottes des falaises. 
Déjeuner dans un restaurant offrant une vue panoramique sur les cascades 

 
DUREE 9-10 h TARIF EXCURSION PRIVEE : 700DH /pers 
DISTANCE: 2X160km 80€/pers (basé sur 2-3) 
                                                                                                 60€/pers (basé sur 4-6) 
 
HEURE DE DEPART: 07h00 
NON INCLUS: Pourboires, Repas 

 
 

DISCOVERY OF THE ATLAS 

Ouzoud Waterfalls: 160 km from Marrakech is one of the most beautiful sites in the Middle Atlas, where  
sumptuous waterfalls, haloed by an almost permanent rainbow, rush from a height of 110 m into a basin of 
limestone rocks in the middle of lush vegetation. It is possible to swim at the foot of the waterfalls, accessible by 
a shaded path strewn with olive trees. 
At the top of the waterfall, a stone's throw from the impressive chasm, there are a dozen small ancient grain 
mills, still in operation thanks to the water from the torrent. At dusk, you can observe entire families of monkeys 
rowding in the carob trees, these large trees with tasty fruits that they love. Around a hundred macaques, with 
beige hair and eyes surrounded by a black line, have indeed taken up residence in the caves of the cliffs. 

 
Lunch in a restaurant offering panoramic views of the waterfalls 

 
DURATION 9-10 hours PRIVATE EXCURSION PRICE: 700DH /pers 

DISTANCE: 2X160km 80€/pers (based on 2-3) 

DEPARTURE TIME: 07:00                                               60€/pers (based on 4-6) 

 
NOT INCLUDED: Tips, Meals 



 



 

Le charmant petit village de montagne d’Imlil est le point de passage obligé de tous les randonneurs qui  
souhaitent entreprendre les 4167 m du mont Toubkal, le deuxième plus haut sommet d'Afrique après le  
Kilimandjaro. Situé à 64 Km de Marrakech, Imlil est également une porte d’entrée au superbe parc National du 
Toubkal… 
Après avoir franchi les gorges d’Asni, pittoresque village connu pour son souk hebdomadaire du samedi, la 
route se poursuit le long d’une vallée verdoyante où les montagnes, impressionnants bastions naturels, jouent 
avec les couleurs… mi-pente se nichent des villages Berbères aux maisons de terre entourées de cultures en 
terrasses. Chacun des villages est blotti contre les contreforts de l'Atlas, et bâtis en gradins. Succession de  
paysages très variés et d'une végétation luxuriante. 
Une ballade vers le village d’Aremd est prévue pour admirer la vue panoramique de la vallée d’Imlil et celle de 
Toubkal… Le film Américain « Seven years in Tibet » a été tourné dans cette région… 

 
DUREE: 8-9 h 
DISTANCE: 2X64km 
                                                                                                
HEURE DE DEPART: 09h00 
NON INCLUS: Pourboires, Repas 

 
 

 

The charming little mountain village of Imlil is the obligatory stopping point for all hikers who wish to undertake 
the 4167 m of Mount Toubkal, the second highest peak in Africa after Kilimanjaro. Located 64 km from 
Marrakech, Imlil is also a gateway to the superb Toubkal National Park… 

After crossing the gorges of Asni, a picturesque village known for its weekly Saturday souk, the road continues 
along a green valley where the mountains, impressive natural bastions, play with colors... mid-slope nestle 
villages Berbers with mud houses surrounded by terraced crops. Each of the villages is nestled against the 
foothills of the Atlas, and built in tiers. A succession of very varied landscapes and lush vegetation. 

A mule ride to the village of Aremd is planned to admire the panoramic view of the Imlil valley and that of 
Toubkal... The American film "Seven years in Tibet" was filmed in this region... 

 
DURATION: 8-9 hours  
DISTANCE: 2X64km  
                                                                                                 
DEPARTURE TIME: 09:00 

NOT INCLUDED: Tips, Meals 

TARIF EXCURSION PRIVEE :
70€/pers (basé sur 2�3�
50€/pers (basé sur 4�6�

PRIVATE EXCURSION PRICE:

70€/pers (based on 2�3�
50€ /pers (based on 4-6)

IMLIL & OURUKA

IMLIL & OURIKA

IMLIL

TARIF EXCURSION PRIVEE :
60€/pers (basé sur 2-3)

45€/pers (basé sur 4-6)

OURIKA

IMLIL

OURIKA PRIVATE EXCURSION PRICE:

60€/pers (based on 2-3)
45€/pers (based on 4-6)



 



VISITE DE MARRAKECH EN VELO 

Envie de découvrir la beauté de Marrakech de la manière la plus ludique ? Partez en balade à vélo à Marrakech 
! Accompagné d'un jeune guide autochtone, vous découvrirez les mystères de Marrakech à vélo. Tous nos 
circuits sont élaborés par des locaux et, à l'aide du vélo, nous vous emmenons au-delà des quartiers 
touristiques pour vous montrer les joyaux cachés de Marrakech qui restent généralement secrets pour les 
visiteurs. Venez commencer à faire du vélo avec nous à Marrakech ! 

 
Une partie des fonds sont reversés à la Fondation Pikala. 

 
DURÉE : 3-4 heures TARIF GROUPE : 26€ /pers 
DISTANCE : 5km PRIX EXCURSION PRIVÉE : Non Disponible 
HEURE DE DÉPART : 09h30 ou 15h30 
NON INCLUS : Pourboires, Repas 

 
 

BICYCLE TOUR OF MARRAKECH 

Want to discover the beauty of Marrakech in the most fun way? Go on a bicycle tour in Marrakech! Together 
with a young, native tour guide, you will discover the mysteries of Marrakech while cycling. All of our tours are 
developed by locals, and using the bicycle we bring you beyond the tourist districts to show you the hidden 
jewels of Marrakech that usually remain secret to visitors. Please come and start cycling with us in Marrakech! 

 

Cycling is also supporting The Pikala Foundation. 
 

DURATION: 3-4 hours GROUP RATE: 26€ /pers 
DISTANCE: 5km PRIVATE EXCURSION PRICE: Non Available 
DEPARTURE TIME: 09:30 or 15 :30 
NOT INCLUDED: Tips, Meals 



 



DECOUVERTE DU HAUT ATLAS DESERTS ET KASBAHS 

Départ tôt le matin. Nous traverserons le Haut Atlas et atteindrons le col de Tizi N'Tichka, haut de 2260 mètres, il 
est le plus haut passage routier au Maroc, il relie Marrakech aux régions sahariennes dont Ouarzazate est le  
carrefour. Nous nous arrêterons pour une visite de la célèbre ville fortifiée d’Ait Ben Haddou. Classée  
patrimoine mondial de l'UNESCO, la Kasbah a été la toile de fond de nombreux films: the diamond of the Nile,  
Lawrence of Arabia, Sodome et Gomorre, le Joyau du Nil, Jésus de Nazareth, the Mommy, Gladiator, 7 days in 
Tebet, Alexander the Great, Babel… 

Arrivée à Ouarzazate, nous visiterons la Kasbah de Taourirt édifiée au 17ème siècle, décrite par Henri Terrasse 
comme le joyau de cette région 
Les oasis et les montagnes des environs d’Ouarzazate renferment de vraies merveilles. Les Kasbahs, splendides 
vestiges architecturaux avec leurs murs en pisé et leurs grandes tours, vous transporteront dans un monde où le 
temps semble s’être arrêté… 
Descriptif pour excursion privée, Excursion groupe comporte des variantes 

 
DUREE 10h PRIX EXCURSION PRIVÉE : 
DISTANCE: 204km 90€/pers (basé sur 2-3) 
                                                                                                 70€/pers (basé sur 4-6) 
 
HEURE DE DEPART: 07h00 
NON INCLUS: Pourboires Entrées Guide Repas 

 

DISCOVERY OF THE HIGH ATLAS DESERTS AND KASBAHS 

Departure early in the morning. We will cross the High Atlas and reach the Tizi N'Tichka pass, 2260 meters high, 
it is the highest road crossing in Morocco, it connects Marrakech to the Saharan regions of which Ouarzazate is 
the crossroads. We will stop for a visit to the famous fortified city of Ait Ben Haddou. Listed as a UNESCO World 
Heritage Site, the Kasbah has been the backdrop for numerous films: the diamond of the Nile, Lawrence of  

Arabia, Sodom and Gomorra, the Jewel of the Nile, Jesus of Nazareth, the Mommy, Gladiator, 7 days in Tebet, 
Alexander the Great, Babel… 

Arrival in Ouarzazate, we will visit the Kasbah of Taourirt built in the 17th century, described by Henri Terrasse as 
the jewel of this region 

The oases and mountains around Ouarzazate contain real wonders. The Kasbahs, splendid architectural remains 
with their adobe walls and large towers, will transport you to a world where time seems to have stood still... 
Description for private excursion, group excursion has variations 

 
DURATION 10 hours PRIVATE EXCURSION PRICE: 

DISTANCE: 204km 90€/pers (based on 2-3) 
                                                                                                 70€/pers (based on 4-6) 
 
DEPARTURE TIME: 07:00 
NOT INCLUDED: Tips Starters Meal Guide 



 



AGAFAY DAY POOL PASS 

Échappez à la vie trépidante de la ville et plongez-vous dans une oasis de tranquillité au cœur du désert 
d'Agafay. Imaginez une journée à la piscine au milieu des dunes de sable doré, entouré de paysages à couper 
le souffle et d'un ciel bleu clair. Le désert d'Agafay offre une expérience unique et inoubliable, alliant détente et 
aventure dans un cadre enchanteur. Rejoignez-nous pour explorer le joyau caché d'Agafay et ses retraites 
captivantes au bord de la piscine. 

 
MINIMUM 2PERS (Incluant transfert en voiture privée) 
110€ pers (basé sur 2-3) 

                                                              85€ pers (basé sur 4-6) 
 

AGAFAY DAY POOL PASS 

Escape the hectic city life and immerse yourself in an oasis of tranquility in the heart of the Agafay Desert. 
Imagine a day at the pool amidst golden sand dunes, surrounded by breathtaking scenery and clear blue skies. 
The Agafay desert offers a unique and unforgettable experience, combining relaxation and adventure in an 
enchanting setting. Join us as we explore the hidden gem of Agafay and its captivating poolside retreats. 

 
MINIMUM 2PERS (Including private car transfert ) 
110€pers (based on 2-3)                         
85€pers (based on 4-6) 

 
 

AGAFAY BUGGY 

Échappez à la vie trépidante de la ville et plongez-vous dans une oasis de tranquillité au cœur du désert 
d'Agafay. Une sortie en Buggy dans le désert d’Agafay 

 
Durée 2H de buggy 
Pilote 140€                             
Passager 30€ 

 

AGAFAY BUGGY 

Escape the hectic city life and immerse yourself in an oasis of tranquility in the heart of the Agafay Desert. A 
Buggy outing in the Agafay desert 

 

Duration 2 hours of buggy 
Pilote 140€                             
Passager 30€ 

 



 



AGAFAY BALADE AU COUCHER DE SOLEIL EN CHAMEAU ET DINER 
SPECTACLE 

Le désert d'Agafay, situé à seulement 30 minutes de Marrakech, est une vaste région aride, ornée de dunes 
blanches s'étendant sur des centaines d'hectares, rappelle les lointains et inaccessibles Ergs du sud marocain. 

 
Vous pourrez admirer le magnifique coucher de soleil qui transforme le paysage en une palette de couleurs  
éclatantes, créant une atmosphère paisible. Sous une tente berbère, nous vous proposerons un menu 
entièrement marocain, accompagné d'une ambiance folklorique. Vous aurez la chance de déguster un délicieux 

dîner traditionnel marocain composé de spécialités locales préparées avec des ingrédients authentiques. 
 

Vivez une expérience digne des contes des mille et une nuits avec notre spectacle exclusif dans le désert  
d'Agafay. Terminez votre soirée en dégustant un délicieux dessert et un authentique thé à la menthe tout en 
admirant les étoiles scintillantes. 

MINIMUM 2PERS (sans le transport) 
Prix : 70€/pers 

 
 

 
AGAFAY SUNSET CAMEL RIDE AND DINNER SHOW 

The Agafay desert, located just 30 minutes from Marrakech, is a vast arid region, decorated with white dunes 
extending over hundreds of hectares, recalls the distant and inaccessible Ergs of southern Morocco. 

 
You can admire the magnificent sunset which transforms the landscape into a palette of glowing colors, creating 
a peaceful atmosphere. In a Berber tent, we will offer you an entirely Moroccan menu, accompanied by a 
folkloric atmosphere. You will have the chance to taste a delicious traditional Moroccan dinner consisting of  
local specialties prepared with authentic ingredients. 

 
Live an experience worthy of the tales of the Arabian Nights with our exclusive show in the Agafay desert. End 
your evening by enjoying a delicious dessert and authentic mint tea while admiring the twinkling stars. 

 
MINIMUM 2PERS (Not Including private car transfert) 
Prix : 70€/pers 
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